-Foto de LA PRENSA, por Aldana

DIA DE LA RAZA. Diversos actos culturales, recreativos y científicos, hubo ayer en San Andrés, con motivo de las celebraciones del Día de la Raza. Participaron disertantes como el destacado historiador y antropólogo Tomás Fidias Jiménez; hubo participación de artistas nacionales. Esta escena recoge un momento de la recreación popular; al fondo, una orquesta.

CENTA incrementa el Programa de Huertos

Para aumentar la producción de hortalizas y contribuir a la demanda alimentaria de la población, CENTA incrementa los huertos caseros.

El CENTA, a través de los Programas para el Hogar, incrementa los huertos caseros con las amas de casa. La producción de estos huertos es destinada en primer lugar para llenar las necesidades de las familias, a la vez que es rentable, porque venden producto a la comunidad.

según informó la Edusegún informó la Educadora del Hogar, María Erlinda Quintanilla, que en la zona de San Martín, El Guayabal, Ciudad Delgado y Cojutepeque, se están desarrollando huertos caseros de tomate, pepino, rábano, chile verde y frutales.

Dijo además que para llevar a cabo estos proyectos han tenido la colaboración de G. Farrar y de la División de Tecnología de Semillas, que les proporcionan semillas.

Con estos proyectos, agregó, se está favoreciendo a gente desplazada para esas zonas, se le enseña a las amas de casa a provechar al máximo la tierra. Además se les enseña a alimentarse mejor y hacer llegar más ingresos a la familia.

¡Todos a sembrar!

De aparceros pasan a dueños de parcelas

Más de dos mil campesinos de municipios del departamento de Sonsonate,
que antes eran arrendatarios, aparceros o medieros
de las tierras que trabajan, son ahora dueños de
esos lotes regados con el
sudor de su frente, gracias
al Decreto 207 el cual es
parte importante del proceso de Reforma Agraria
ahora en marcha en el

El viernes pasado tuvo efecto en el Teatro Arce, de la Ciudad de las Palmeras, la tercera entrega de títulos provisionales de propiedad a campesinos del citado departamento, quienes así si convierten en pequeños empresarios, dispuestos a coloborar con todo entusiasmo en el programa de cambios impulsados por el actual Go-Pasa a la página 56

Día del Cooperativismo se celebrará el jueves

Con motivo de celebrarse el 15 del mes en curso, el "Día Internacional del Cooperativismo de Ahorro y Crédito", FEDECACES celebrará actos especiales previamente programados, del 14 al 17 del presente.

Los principales actos, se nos informa, consistirán en conferencias alusivas a la celebración. Dichos actos, los días 14, 15 y 16, serán de las cuatro de la tarde en adelante; y el día 17, de las nueve de la mañana a las dos de la tarde,

todos ellos en el auditorium de FEDECACES.

rium de FEDELACES.

Los objetivos que se persiguen con tales eventos son los siguientes: 1) Que la realización de esta actividad permita a todos los participantes obtener un mayor conocimiento sobre lo que es el Movimiento Cooperativo, y de esta manera, iniciar la creación de una conciencia cooperativa acorde a las circunstancias en la que el mismo se desenvuelve. 2) Estrechar vinculos de fra-

Pasa a la página 58

Duarte expone realidad ante Cámara Americana

Un exhaustivo análisis de la problemática nacional, hizo el Ing. José Napoleón Duarte presidente de la Junta Revolucionaria de Gobierno, el viernes pasado en el Hotel Camino Real, en horas de mediodia durante el anuerzo del mes de la Cámara Americana de El Salvador que le invitó a fin de que fuera el orador principal en esa ocasión.

El presidente Duarte, expuso en la primera parte de su intervención una sinopsis del acontecer salvadoreño actual y a continuación procedió a contestar gran variedad de preguntas que le fueron formuladas por los asistentes, originadas en el interés de conocer datos fehacientes sobre la real situación del país.

Graves heridas en un atentado

Ampliando la información servida el sábado, sobre los dos artefactos explosivos que causaron grandes destrozos al mediodía del viernes en la Corte Suprema de Justicia y la Procuraduría General de Pobres, estamos en capacidad de informar que en esta última dependencia, hubo tres empleados lesionados.

estos responden a los nombres de Natalia de Mendoza, María Hortensia de Domínguez y un motorista de esa dependencia, cuyo nombre no nos fue proporcionado. Los tres lesionados reciben tratamiento médico en el hospital del ISSS, y según se nos informó ayer, la más grave de todas es la señora de Domínguez, pero ya se encuentra fuera Pasa a la bágina 41

Exposición de cuadros

La primera exposición de cuadros de Margarita Alvarez de Martinez — Negra Alvarez— presenta a partir del 14 de este mes la Galería de Arte El Laberinto.

Se explica que esa exquisita artista entre sus actividades principales tiene: que es profesora de repujado en metal, en el Centro Nacional de Artes de San Salvador, el haber dirigido los trabajos y repujado en cobre para la remodelación del Teatro

Pasa a la página 56



EN CALIFORNIA. Santa Ana. El joven santaneco Edgar Escobar Peraza, de 17 años, murió en San José California, Estados Unidos, cuando reparaba un vehículo y resbaló la mica.

Preparan seminario

(Sonsonate). En la Gobernación Politica Departamental de esta ciudad, se reunieron los miembros del Comité Organizador del Primer Seminario de Estimulación Temprana, para notificar a los participantes que la fecha en que se llevará a cabo será: del 29 al 31 de octubre del corriente año, con una asistencia máxima de 125 personas. El comité está integrado por el Gobernador Departamental profesor Armando Garzona, el Alcalde Municipal profesor Alfonso Padilla y Guiller mo Rodríguez, Presidente del Patronato Pro-Niño- Minusválido, de Sonsonate.

En la política de El Salvador —dijo—, no podemos negar que hemos recibido el gobierno en una situación conflictiva generada por años de problemas acumulados y agudizados hasta niveles en que todos hicieron crisis. Cuando regresé del exilio —agregó—, encontré un país totalmente distinto. No era El Salvador que yó dejé en 1972. Era otro país.

en 1972. Era otro país.

Puedo asegurarles que todas esas condiciones, no las he creado yo y que al recibir el gobierno, conscientemente sabia cuál era la situación nacional y de la misma manera nos hemos expuesto a manejar las peores condiciones en que un grupo gobernante puede recibir una nación, para tratar de encontrar una solución a todos los problemas que hicieron crisis en un momento determinado. Todo este clima de violencia, de contracción

Pasa a la página 55

Transporte improvisado pide su regulación

La regulación de sus sistemas de servicios voluntarios dentro del transporte nacional, han pedido los propietarios de autobuses, pick-ups y otros vehículos, independientes de otras organizaciones transportistas.

Quieren ellos, que el Departamento General de Tránsito y la Dirección General de Transporte,

hagan una distribución equitativa de las rutas a cubrir por ellos, para que no haya molestias, descontentos o malas interpretaciones.

contentos o malas interpretaciones. Se nos ha dicho, que IN-SAFOCOOPT, está interesado en proporcionarles créditos para que puedan adquirir unidades, repuestos, etc., y puedan tam-Pasa a la página 56

Plan para combatir plagas en el frijol

Damos a conocer a continuación, recomendaciones para el control de plagas que afectan el cultivo de frijol.

He aqui las referidas recomendaciones. Dice el

"Para lograr mejor rendimiento y mayores ganancias en el cultivo del frijol, debe tomarse en cuenta las recomendaciones siguientes: El cultivo del frijol es atacado por las plagas del suelo, del follaje y de la vaina.

Las plagas del suelo son: Gallina ciega, Gusano de alambre, Piojo de zope y Gusano cuerudo o Cortador.

Los primeros 3 insectos se alimentan de la semilla próxima a nacer, además destruven las raíces.

Para controlar estos insectos o plagas se recomienda áplicar junto con el fertilizante, en cada postura de siembra, Volatón Granulado al 2,5 por ciento, un promeddio de 25 a 35 libras. También se recomienda Furadán 3 por ciento granulado aplicado a la siembra sin mezclarlo con fertilizante, utilizando un promedio de 50 a 60 libras por manzana.

libras por manzana.
El Gusano cuerudo corta las plantitas casi al ras del suelo y se alimenta también de las hojas; paras uc control se debe aplicar en la base del tallo, Tamaron 600 concentrado soluble o Volatón 50 concentrado soluble en dosis de 8 centímetros cúbicos po galón de agua. Si el ata-

Pasa a la página 41



DISERTA SOBRE ACTUALIDAD. El Presidente de la Junta Revolucionaria de Gobierno, Ing. José Napoleón Duarte, habló sobre importantes aspectos de la actualidad na-

cional, durante el almuerzo de la Cámara Americana de Comercio, en el Hotel Camino Real, donde el gobernante asistió como invitado especial.